

Journée découverte de l'expertise judiciaire

Mercredi 19 juin 2024

Cour d'appel - Place de la libération 64000 Pau

Les chefs de la Cour d'appel de Pau et la compagnie des experts près la Cour d'appel organisent le **mercredi 19 juin 2024** à la Cour d'appel de Pau une « journée de découverte de la pratique de l'expertise judiciaire ».

Elle se tiendra de 9h30 à 17h à la Cour d'appel et s'adresse aux professionnels susceptibles d'être intéressés par la pratique de l'expertise judiciaire.

Programme

Matinée

- 9h30 : Ouverture de la journée / Propos introductifs
 - Monsieur Rémi LE HORS Premier Président près la Cour d'appel
 - Monsieur Éric TUFFERY Procureur Général près la Cour d'appel
 - Docteur Jean HIQUET Président de la compagnie des experts

- 10h-12h :
 - Intervenants :
 - Mme Françoise PONS Président de chambre honoraire chargé du suivi de la liste des experts judiciaires
 - Magistrat du parquet
 - Dr Jean HIQUET Président de la compagnie des experts
 - Les conditions pour devenir experts
 - Les modalités pratiques pour déposer un dossier de candidature
 - Les obligations de l'expert (déontologie, formation ...)
 - Le statut de l'expert

Déjeuner libre

Après-midi (14h-17h) : La mission de l'expert judiciaire de sa désignation au dépôt du rapport d'expertise en matière civile et pénale

- Intervenants :
 - Mme Sylvie de FRAMOND Conseillère 1ère chambre civile
 - Mme Muriel RENARD Présidente près le tribunal judiciaire de Tarbes
 - Maître Mélanie CHANFREAU-DULINGE Avocat, Bâtonnier barreau de Mont de Marsan
 - Mme Catherine DARRIGAND – Architecte, expert.
 - Docteur Jean HIQUET, médecin légiste, expert, Président de la compagnie des experts
 - Docteur Manuel ORSAT, médecin psychiatre, expert, secrétaire général de la compagnie des experts psychiatres